

# OVACIONES

JUEVES 16 DE ABRIL DE 2020 | NUMERO 25531 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## Peligran un millón de empleos y 200 mil empresas

Ante la emergencia sanitaria por el COVID-19, podrían perderse cerca de 1 millón de empleos formales y quebrar 200 mil empresas a finales de abril, estimó la Confederación mexicana de Cámaras Industriales (Concamin).

La actividad industrial en México se contraería 7,1 % en 2020, con caídas mayores al 10 % en abril y mayo, previó José Luis de la Cruz, presidente de la Comisión de Estudios Económicos de la Concamin, en rueda de prensa virtual del primer informe de "COVID-Industrial".

El experto advirtió que el cálculo crecerá si el gobierno mexicano prolonga la suspensión de actividades no esenciales que ordenó para abril al decretar el 30 de marzo la emergencia sanitaria por coronavirus, que ha causado 5 mil 847 contagios y 449 muertes.

Ver página 6

## Baja Fitch calificación de la deuda

La agencia Fitch Ratings rebajó de BBB a BBB- la calificación de riesgo de la deuda en moneda extranjera a largo plazo de México, aunque mantuvo una perspectiva estable en medio del COVID-19.

"El impacto económico de la pandemia llevará a una severa recesión en México en 2020. Una recuperación a partir de la segunda mitad de 2020 probablemente será retenida por los mismos factores que han obstaculizado el reciente desempeño económico", advirtió Fitch.

La rebaja llega dos semanas después de la de Standard & Poor's (S&P), que rebajó de BBB+ a BBB la calificación soberana de México, al mantener una perspectiva negativa por el impacto de COVID-19 y la caída de los precios del petróleo.

Ver página 6

## Inminente Fase 3 y nuevas medidas

# Hora Cero

## Presentarán proyección final, en Palacio Nacional, de la pandemia

POR URBANO BARRERA

La temida fase 3.

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo el domingo pasado en un video que este jueves, en la mañana, se harían anuncios importantes, trascendentales.

Y pidió a los medios de comunicación, sean televisión, radio, impresos o internet enlazarse.

Una especie de cadena nacional.

Ayer, circulaba en redes que la fase 3 era cuestión de horas.

"Ya se va a tener una proyección definitiva. Lo más apegada a la realidad.

Hablamos de apegarnos a lo profesional, a lo científico.

Vamos a tener ya la proyección de cuándo se estima que se va a presentar el período más crítico de la epidemia, porque es que se va a hacer uso de toda la instalación médica.

Estamos calculando que sea un mes. Eso lo tienen que decir los especialistas.

De cuando a cuando.

A mí me gustaría, pero yo no decido, no soy todólogo, a mí me gustaría iniciar, iniciar el levantamiento de la cuarentena, desde luego con todo los cuidados, las precauciones, el 10 de mayo.

Y espero que el jueves ya nos digan,

nos den un buen diagnóstico ya para avisar con tiempo y prepararnos si se requiere más tiempo en casa, que todo sea a partir de las recomendaciones de los especialistas", dijo en el mensaje.

Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, se negó anoche en la conferencia en la que da el saldo de la epidemia de coronavirus, a confirmar si el inicio de la fase 3 será anunciado hoy. -Cuando se anuncie se dará a conocer los detalles, dijo.

Sólo refirió durante la semana que era cuestión de días, muy pocos, para que así fuera.

Ver página 3

## Clausura de empresas que sigan trabajando

POR URBANO BARRERA

El Covid-19 sumó 43 muertes y se llegó a 449 desde el inicio de la pandemia en México.

Pese al avance inexorable de la pandemia, 15 por ciento de las empresas e industrias del país no han cerrado, por lo que serán investigadas y probablemente clausuradas.

Un 17 por ciento fueron apercibidas y cerraron, 50 por ciento si cerró en forma voluntaria y con actividades esenciales continúa un 18 por ciento.

Las entidades donde se concentran las empresas que no cerraron son: Jalisco, Estado de México, Michoacán, Veracruz, Nayarit, Puebla, Ciudad de México, Baja California, Aguascalientes, Hidalgo y Guanajuato.

Ver página 2



## CUBREBOCAS OBLIGATORIO EN EL METRO

A partir de mañana nadie podrá abordar sin protección. Entregarán un millón en diversas estaciones.

Ver página 16

## Gobernadores del PAN dicen que el equipo no sirve

Ver página 4

## VENTANA

Ya, Fase 3.

## OPINION

### DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

### FRONTERAS...

Fernando Fuentes

Página 9